

**甲府みなみ幼稚園**

参加園児数69名

2018年4月24日火曜日 開催



## ～どんぐりコーチから～

甲府みなみ幼稚園のお友達、元気してるかな～(^^) / ねづみコーチどんぐりコーチ、おやまコーチはめちゃくちゃ元気です！ 甲府みなみ幼稚園のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！ 少しむずかしい技でも、「あきらめない！」と何回もやってみて、「できた～！」とコーチに教えに来てくれました！最後の試合でも、ボールを追いかけ、たくさんゴールできたね(^^) / 応援の声もおおきくて元気いっぱいでした！ コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^) /

## ～望月先生から～

普段、サッカーをしたことない子ども達も、ボールとふれ合い、とても楽しい時間を過ごすことができました。次の日からは今までみられなかったサッカー遊びをする子が増え、とても印象に残った活動だったと感じました。又、「あきらめない心」の話を聞き、楽しみながらも真剣に取りくめたと思います。ありがとうございました。

## ～河西先生から～

巡回サッカー教室で幼稚園を訪問して頂けた事は園児たちにとって素晴らしい体験に巡り合えた事と思います。「サッカーは楽しいスポーツ」と体で感じ好きになってくれたらラッキーです。この体験をきっかけに体作りのスポーツ、サッカーが大好きな園児が一人でも多くなってくれることを期待します。また、トヨタの皆様方のサポートも素晴らしかったです。

キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に